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Apreciados vecinos y vecinas de La Villa de
Don Fadrique.

Permitidnos que os robemos unos minutos de
vuestro tiempo mientras leéis esta hoja informa-
tiva. No podemos dejar pasar mas tiempo sin
ampliaros alguna información que algunos tratan
de tergiversar de forma mezquina a través de la
descalificación y el insulto hacía el actual alcal-
de.

Quienes perdieron las elecciones después de
tantos años de “ordeno y mando”, y criticar el
“ordeno y mando anterior”, no han sido capaces
de asumir que se acabó su etapa. Y no con ello
queremos decir que han de estar callados ante
lo que hace el nuevo gobierno local. ¿Pero es
que de repente, después de tantos años man-
dando, se han dado cuenta de todas las co-
sas que hacían falta en nuestro pueblo?. Y
quieren exigir de forma mezquina a quienes aca-
bamos de cumplir tres años de gobierno, que las
hagamos de un plumazo cuando ellos no han si-
do capaces en tantos años. Quizás porque pa-
decían la miopía que le imputan al actual alcal-
de y equipo de gobierno, o porque no conse-
guían conectar con las instituciones superiores
para llevarlas a cabo, y si conectaban no era de
otra forma que gracias a la intervención de los
concejales del PSOE, algo que siempre les ha
costado reconocer.

La realidad de nuestro pueblo, aunque inten-
ten desacreditarnos por todos los medios, y por
mucho que les pese, no es otra que nuestro

pueblo mejora. No tenemos varitas mágicas,
pero trabajamos por y para nuestro pueblo;
y no es que lo digamos nosotros, sino que las
obras y los hechos lo van demostrando día
tras día. Y esto es en gran parte gracias a la
estabilidad existente en el Ayuntamiento,
porque la mayoría apostamos por las perso-
nas y no por la política, porque pensamos
que en nuestro pueblo si algo nos sobra es po-
lítica. Nuestro único interés personal es nues-
tro pueblo y su gente.

LA GUARDERÍA.

Los socialistas dijimos: “Gestionare-
mos la construcción de un Centro de Aten-
ción a la Infancia”, y eso es lo que estamos
haciendo; el proyecto ya ha sido encargado al
arquitecto municipal, y en el momento que es-
té redactado y sea visado por la Consejería de
Bienestar Social se firmará un convenio para
su construcción, que será financiada en un
80% por la Junta de Comunidades.

Señores de IU, no hace falta que nos
recuerden tan demagógicamente que en nues-
tro pueblo es necesaria una guardería, y no les
vamos a decir nosotros cuantos años la lleva
necesitando, el pueblo se lo dijo el 25 de ma-
yo de 2003. 
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LA RESIDENCIA Y EL CENTRO DE DÍA.

Los socialistas dijimos: “Trabajaremos
para que la construcción del Centro de Día
culmine en una Residencia”. A finales de la
pasada legislatura, y gracias al buen entendi-
miento de los representantes políticos  en el
Ayuntamiento, el anterior alcalde Fernando
Manzanero comenzó las obras para la construc-
ción del Centro de Día gracias a la redacción del
proyecto por la Diputación Provincial, en esos
momentos gobernada por el PP.

Para el inicio de las obras se destinaron
los Planes Provinciales de 2002 y 2003 (que ha-
bitualmente se vienen destinando al acerado, al-
cantarillado y asfaltado de las calles) por un im-
porte de 13.500.000 Ptas. (81.000 €), más otro
tanto de fondos propios aportados por el Ayunta-
miento.

Con la llegada del PSOE al gobierno, el
proyecto ha sido adaptado para que cumpla los
requisitos de un Centro de Día con servicio de
Estancias Diurnas, que no es lo mismo que un
Centro de Día a secas. Este proyecto se acerca
a 1.000.000 €. Para su financiación estamos
contando con la ayuda de la Consejería de Bien-
estar Social mediante las siguientes subvencio-
nes:

- Año 2004…180.000 € (30 Millones de pesetas)
- Año 2005... 180.000 € (30 Millones de pesetas)
- Año 2006 se firma convenio por 450.000 €

(75 Millones de pesetas)

Por tanto una vez construido el Centro de Día
y puesto en marcha, continuaremos con la cons-
trucción de las habitaciones para la Residencia
como así está contemplado en el proyecto.

EL INSTITUTO.

Dejen ya de sembrar dudas sobre el Ins-
tituto; algunos de ustedes llevan haciéndolo des-
de que la Plataforma Pro-Instituto inició su anda-
dura; otros no hemos dudado ni de su necesi-
dad, ni de que fuese a ser aprobada su construc-
ción por la Junta de Comunidades.

Nadie tiene ya dudas, salvo ustedes se-
ñores de IU, sobre su excelente ubicación, y aún

menos sobre su construcción. Dejen ya de en-
gañar diciendo que se construyen viviendas
donde nos daban gratis el terreno. Lo primero,
porque ese no era el terreno que nos querían
ceder, sino un poco más adelante en el centro
de “la Hoya”; y lo segundo, porque no hay du-
ros a cuatro pesetas. 

Los vecinos de Villa queríamos un Instituto y
éste se está construyendo lo cual significa que
más pronto que tarde será estrenado por los
estudiantes de nuestro pueblo. Y además se
trata un Instituto cuya arquitectura es única
hasta el momento en la Región, ya que cuen-
ta con un diseño robusto y funcional.

NUEVO EDIFICIO DE PREESCOLAR.

Por favor, dejen de incendiar con sus
descalificaciones diciendo que el Delegado de
Educación, D. Ángel Felpeto miente y el Alcal-
de se lo cree, queriendo dar a entender que
esta obra no se va a llevar a cabo, cuando lo
cierto es que el terreno esta cedido por el
Ayuntamiento y está consignada su construc-
ción en el presupuesto de la Consejería. Cier-
tamente, a todos nos gustaría que ya hubiesen
comenzado las obras como se preveía inicial-
mente para el mes de Mayo, pero que no ha si-
do así por razones de oportunidad de la propia
Consejería. Estas obras van a comenzar de
forma inminente y serán ejecutadas por la
Consejería de Educación.

Ésta no es una obra necesaria por falta de
espacios, sino por unificación en un mismo es-
pacio educativo. Lo cual dará lugar a la dispo-
nibilidad del actual edificio de párvulos para
otros usos de tipo educativo, social y cultural
que solventará otras necesidades de nuestro
pueblo.

LA CIRCUNVALACIÓN.

Aunque a algunos les pese la circunva-
lación ha sido construida con un gobierno
del PSOE que la promovió y reivindicó para
su pueblo cuando éramos oposición cons-
tructiva y colaboradora, mientras ustedes
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no lo hicieron, como ya quedó claro. Y no es
que lo digamos nosotros, sino que lo dicen todos
los que cruzan por ella: nos han construido una
buena circunvalación.

EL URBANISMO.

Basta ya de sembrar dudas en los veci-
nos sobre el urbanismo, que esto no es Marbe-
lla, y pónganse a colaborar y no a torpedear en
esta materia; pues les recordamos que las Nor-
mas Subsidiarias que rigen el urbanismo en
nuestro pueblo, fueron redactadas por uste-
des, y el desaguisado constructivo que hay en
más de la mitad de las Unidades de Ejecución
no lo hemos creado, nos lo hemos encontra-
do. Por tanto, mejor sería para el pueblo que co-
laborasen para arreglar su desarreglo.

No torpedeen la construcción de Vivien-
das de Protección Oficial aunque sean de pro-
moción privada, muchos de nuestros vecinos
no pueden hipotecarse para pagar los más
de 20.000.000 de pesetas que cuestan las vi-
viendas de renta libre. Nosotros entendemos
que nuestra obligación es colaborar para que se
construya este tipo de vivienda más asequible, y
así lo hacemos.

Dejen también ya de torpedear el desarrollo de
nuevos PAUS en zonas deprimidas de nuestro
pueblo, como lo son las alcoholeras por ejemplo.
Y créannos, entendemos su labor entorpecedo-
ra, aunque no la compartimos ni la hemos prac-
ticado ni practicaremos, porque el desarrollo de
nuestro pueblo es lo primero gobierne quien go-
bierne.

RENOVACIÓN DEL ALUMBRADO PÚBLICO.
¿POR CAPRICHO O POR NECESIDAD?

A pesar de lo que digan los mismos de
siempre, el criterio para la renovación del alum-
brado de nuestras calles y plazas no es otro
que el de necesidad. La sustitución del alum-
brado se realiza en función de su antigüedad
y deterioro.

Desde que los socialistas llegamos al
gobierno la inversión en la renovación del
alumbrado supera los 200.000 € (aproximada-
mente 35.000.000 ptas.) de los que un 80%
son subvenciones. Y para este año 2006 está
ya programada una inversión de 120.000 €
subvencionados por la Junta y la Diputación.
En definitiva la inversión que se va a llevar a
cabo en esta legislatura superará notable-
mente los 300.000 € (50.000.000 de Ptas.).

NUEVAS INSTALACIONES DEPORTIVAS.

En nuestro programa electoral no ha-
blábamos de nuevas instalaciones deporti-
vas, pero sabemos escuchar y ver las nece-
sidades. Por eso nos pusimos en marcha pa-
ra conseguir la construcción de una Sala de
Aeróbic y Gimnasia que también servirá para
Baile y Danza y estará terminada en este oto-
ño. El coste de esta inversión ronda los
150.000 €, de los que 120.000 son subvencio-
nados por la Diputación. También se van a
construir, por la Consejería de Educación,
unos nuevos vestuarios en el Campo de
Fútbol que mejorarán el desarrollo de las Es-
cuelas Deportivas, ya que los existentes son
insuficientes.

POR SUPUESTO QUE LOS SOCIALISTAS
TENEMOS MEMORIA.

La dignidad de las personas que sufrieron
difícilmente se recuperará si utilizamos el
pasado como herramienta política del pre-
sente; es peligroso para quien lo hace y pa-
ra los olvidados.

Existen quienes se consideran los verdade-
ros representantes de los “vencidos”, quienes
quieren ser sus portavoces, y se corre el gra-
ve riesgo de politizar el proceso de recupera-
ción del olvido.

Y por la dignidad de los olvidados esta-
mos todos.
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CULTURA Y FESTEJOS.

Quiero dar las gracias al observador de la
sendilla; entiendo que me quiere dar un consejo:
que no haga yo lo que hizo su gobierno en años
pasados cuando yo estaba en distintas asocia-
ciones y solo recibíamos migajas.

Yo, como concejala, escucho a todas las
asociaciones; evidentemente tengo mas con-
tacto con las que atañen a mi Concejalía de Cul-
tura, pero escucho y ayudo a todas las que vie-
nen con dificultades para poder sobrevivir. Por-
que si no las ayudamos esas asociaciones se
vendrían abajo.

Claro esta que se les ayuda en relación
a sus verdaderas necesidades, y dentro de
nuestras posibilidades.

Porque si una asociación tiene dinero su-
ficiente con las cuotas de las socias y las distin-
tas subvenciones que le vienen para realizar las
actividades que les demandan  las mismas co-
mo comidas y viajes, entiendo que no necesitan
más; que en una actividad puntual necesitan de
mi ayuda, yo trataré de dársela.

Le quiero recordar a las asociaciones que
según sus estatutos son sin animo de lucro y
que una asociación no se puede politizar, ya que
en estas deben caber todo tipo de personas, y
sus juntas directivas representan a todas y cada
una de ellas, no a un sector.

Doy las gracias a todas las personas
que creen, colaboran y me apoyan para reali-
zar mi trabajo de la mejor manera posible.

Este gobierno sabe de las necesidades
que tenía y tiene el pueblo, y lucha por con-
seguirlas. Que pena que haya cuatro personas
que puntualmente sólo ven las necesidades des-
de hace tres años para acá; antes debían estar
ciegos, a pesar de los avances en oftalmología.

BENDITAS MIGAJAS.

Dice el refrán que “hambre que espera
hartura no es hambre”. Después de lo enu-
merado en los apartados anteriores, por si a al-
guien le quedan dudas del trabajo que se está
haciendo en esta legislatura, aunque nosotros
somos los primeros que no nos conformamos
y queremos mayor bienestar para nuestros ve-
cinos os informamos de las subvenciones reci-
bidas hasta la fecha.

.- Año 2004.....................................763.000 €
(127 Millones de Pesetas)

.- Año 2005..................................1.200.000 €
(200 Millones de Pesetas)

.- Año 2006...............(hasta julio) 1.315.000 €
(219 Millones de Pesetas)

.- Concedidos ya para 2007 y 2008 mas de 300.000 €
(  50 Millones de Pesetas)

A estas subvenciones directas hay que su-
mar otras ejecutadas o que se van a ejecutar
directamente por la Junta en esta legislatura,
como son:

- Circunvalación, mas de 4 Millones de eu-
ros.

- Instituto, 3´6 Millones de euros.
- Nuevo aulario de párvulos, 350.000 €.
- Restauración de la Laguna del Salobral,

97.000 €
Además habrá que sumar el 80% del

proyecto de la Guardería, y la Depuradora
que se comenzará a construir en el 2007, en-
tre otras.

La previsión para esta legislatura es
que las subvenciones recibidas y compro-
metidas de las distintas Administraciones,
para nuestro pueblo, superarán la cifra de
14.500.000 € (más de 2.400 Millones de Pe-
setas)
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